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保護者向けアンケート《自由記述欄まとめ》 

 ・毎日楽しく通えていることに本当に感謝しています。

 ・担任の先生がよく見ていてくれて、とても感謝しています。

 ・子供の事で相談にのってもらえて大変感謝しています。

 ・いつもお世話になり先生には感謝しています。思春期で学校の事をあまり話してくれ

 　ないので写真付き学級通信などでお知らせしていただき近況がよく分かります。あり

 　がとうございます！

 ・いつもありがとうございます。ホームぺージや電話での連絡対応、子供たち一人ひと

 　りを大切にしてくださっているのが伝わり、とても有難いです。これからもよろしく

 　お願いします。

 ・いつも何事も子供目線で対応して頂き、ありがとうございます。毎日、娘から学校の

　話を聞きますが、HP  で写真付きで詳細に説明してくださるので、学校の様子が分か

 　りやすく、ありがたいです。しかも小学校より更新の頻度が高いので、思春期の子供

　の様子が分かり嬉しく思います。また先生方から保護者への声掛けが多く感じるので、 

 　とても親しみやすく、学校の様子を聞く事ができます。体育祭は先生も生徒も楽しそ

 　うで見ていて、胸が熱くなりました。仲の良いクラスだと聞き、娘も毎日、楽しそう

 　で、先生方には感謝しています。

 ・些細なことでも相談しやすい雰囲気で、いつも迅速に対応していただきありがとうご

 　ざいます。学校へ行くと、いつも生徒さんから挨拶をしてくれ、うれしく思います。

　ホームページの更新が多く、生徒さんたちの様子を見ることができて楽しみにしてい

 　ます。子供が自学で解決できないところを聞いたときも丁寧に教えてくださり、あり

 　がとうございます。体育祭や合唱コンクールなど、行事ごとに成長を感じました。先

 　生方のご指導のおかげだと深く感謝申し上げます。　

 ・いつも丁寧に教育していただき、ありがとうございます。息子は、特に運動や音楽な

 　どセンスがないのですが、積極性を尊重してくださり先頭に立つような役割も任せて

 　いただき、自信が持てている様で感謝しております。定期テストでも回を重ねるごと

 　に自主性が出てきて、やる気にさせてくれていると感じます。ホームページが充実し

 　ていて、また学級通信も毎週発行されるので、日々の学校の様子がうかがえて嬉しい

 　です。

 ・お忙しい中、先生の出来る限りの時間を費やして勉強を見て頂きありがとうございま

 　す。子供の勉強への取り組みとモチベーションが上がってきた気がします。先生の体

 　調の無理がない範囲でこれからもよろしくお願いいたします。

 ・毎朝校門に先生が立ってくれて生徒に声かけをしてくれていますね、道を譲ると生徒

 　も車に挨拶をしてくれて朝から微笑ましく思います。お忙しい時間帯のご指導ありが

 　とうございます。体育祭、先生方もちゃっかり生徒に紛れて参加してほしいです。年

 　齢などもありますので無理のない中でぜひ。生徒も身近に感じて喜ぶと思います。学

 　校行事、どの学年もいつも同じ生徒さんが活躍してるように思いますが、もっとたく

 　さんの生徒の活躍している姿が観たいです。完成度の高さより、皆さん我が子を観に

　来ているので…   
 ・学校がいつも綺麗だと思う(掃除が丁寧)。車で生徒の横断を待ってると必ずお辞儀を

 　してくれて嬉しい。

 ・いつも登校時に先生方が生徒の様子を見てくれているのが良く伝わってきます。暑い

 　中や寒い中いつもありがとうございます。先生方もお身体大事にしてください。(同

 　様内容他にも)
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 【検討事項】

・体育祭は、土日に開催できないのか。

→体育祭の開催時期については、熱中症対策として９月第３週目以降の土日開催を

考えましたが、部活動の大会と重なり実施は困難です。９月第２週目以前は気温が

高く、春開催も部活動の大会や地域行事、梅雨の影響で難しい状況です。平日開催

も他行事との兼ね合いが課題となりましたが、９月第４週の平日であれば他の行事

と重ならず、夏休み明けから十分な練習期間を確保できるため、生徒にとって充実

した体育祭が可能と判断しました。保護者の皆様には御不便をおかけしますが、生

徒の安全を第一に考えた対応としていきたいと思いますので、御理解賜りますよう

お願いいたします。

 ・愛校活動は土日にしてほしい。

→本年度も平日にも関わらず多くの方の愛校活動への御参加がありました。ありが

とうございました。今年度は、土日に各種大会、行事が連続していること等を考慮

して、平日開催にさせていただきました。このような事情があることを御承知おき

ください。

  【生活面】

・部活帰りは、体操服のまま、帰らせてほしいです。真夏に大汗かいて練習して、また

　制服に着替えると、制服は臭くなるし、体も更に汗をかきます。

→夏季期間(６～１０月)と冬季期間（１２～２月）の登下校に関しては、ジャージ

でも良いとしていますが、利便性と社会性のバランスを考慮しながら、その他の時

期についても、今後検討していきます。

 【エアコンについて】

・1  階のエアコンが故障するときがあるようで、今年の夏は暑さなどがとても辛かった

　そうです。

→施設面に関しては開校当時のものも多くあり老朽化が進んでいます。町教育委員

会にその都度報告し、協議しているところです。エアコンについては、業者に依頼

し、風量調節、フィルターの洗浄、交換等を行いました。現在、冷暖房の効きの悪

い１階については、一室ごとに調節の可能なセパレートタイプのものの導入を検討

しているところです。

 【トイレに関して】

・1 階の女子トイレが暗いそうです。

→トイレに関しても同様に町教育委員会に報告しています。取り急ぎ、1階の女子ト

イレに簡易的なタッチライトを設置いたしました。
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 【交通安全に関して】

・自転車で下校する生徒さんの中に、時折ヘルメットを被っていない生徒さんがいます。 

 　冬場の１６時半ごろはすでに暗く、制服やジャージだけだと自転車に気付かないこと

　もあるので、とても危ないと感じました。

→命に関わることですので、学校でも、安全面に関する指導を再度徹底してまいり

ます。御家庭でも改めて御指導いただきますようお願いいたします。交通安全指導

については、継続的に指導を行っておりますが、不適切な場面を見かけられた際に

は、お手数ですが、その場所や状況等の情報を学校までお知らせください。

 【教員について】

・生徒への指導に対して

→様々な視点から一人一人の生徒の指導にあたることが大切であると考えます。教

員それぞれの持ち味を生かしながら、チームで指導を行っております。問題解決に

向けて、教員間で情報を共有しながら対応を進めておりますので、気になること・

困っていることがあれば学校に御相談ください。今後も一人一人の生徒の更なる成

長のため、よりよい学校づくりのため、学校と家庭で情報や意見を交換しながら協

力して生徒を育てていきたいと考えています。

 【登下校時刻の連絡について】

・登校や下校の時間の記載が間違えていることや、メールで送られてくることがあるが、 

　対応できないことがあったので、もう少し早めに教えてほしいです。

→登下校等の時刻については、タイムリーかつ正しくお知らせできるように努めて

いきます。

 

　なお、様々な個別の御意見に関しては、個々に対応させていただいております。

　 お忙しいところ、様々な御意見をいただきまして誠にありがとうございます。肯定的 

 な御意見をいただいていることに関しては今後の励みにさせていただきます。改善が必 

 要なことに関しては、検討を重ねてまいります。生徒の健全育成のため、教職員が連携 

 し、保護者の皆様と協力して取り組んでまいりたいと考えておりますので、不明な点、 

 気になる点等ございましたら、遠慮なく相談してください。                    


